

FERRARI OWNERS' CLUB SWITZERLAND

## LEIDENSCHAFT TEILEN - SEIT 50 JAHREN!

ENZO FERRARI SCHUF DEN MYTHOS. DER FOCS IST TEIL DER HISTORIE.

ie jeden Morgen ließ sich Enzo Ferrari von Antonio, seinem Barbier, rasieren. So auch am 16. September 1972, dem Tag der Gründung des Ferrari Owners' Club Switzerland (FOCS). Er freute sich: Genau zum 25. Jubiläum seines Unternehmens gründeten begeisterte Ferraristi in Luzern einen der weltweit ersten Ferrari Owners' Clubs. Dank charismatischen Persönlichkeiten, der puren Freude seiner Mitglieder und einer familiären Atmosphäre schuf sich der FOCS rasch die gewünschte Bekanntheit. Im kommenden Jahr 2022 wird er sein 50. Jubiläum feiern.

Einen Ferrari fahren kann heute (fast) jeder. Sich mit Gleichgesinnten freundschaftlich und ungezwungen austauschen – dafür braucht es aber den passenden Rahmen. Im Jubiläumsjahr warten ein paar ganz besondere Leckerbissen auf die Mitglieder. Die Clubverantwortlichen haben ein einzigartiges Jahresprogramm von Anlässen, Reisen und Ideen zusammengestellt.

Noch wird nicht alles verraten, ein Gruß aus der FOCS-Küche muss vorerst genügen: Natürlich gibt's zum Fünfzigsten eine gediegene Pilgerfahrt nach Maranello – schließlich feiert Ferrari ja gleichzeitig mit dem FOCS sein Fünfundsiebzigstes. Spannende Einblicke hinter sonst verschlossene Türen und italienische Genüsse werden die Teilnehmer begeistern.

Beginnen wird das Jubeljahr mit einem rasanten Höllenritt im Eiskanal – irre Kurvengeschwindigkeiten und Adrenalinkicks garantiert. Eine absolut "verrückte" Reise führt im Sommer eine handverlesene Zahl von Ferrari in eine Welt-Gegend, die eigentlich den Papageientauchern und Fischottern vorbehalten ist. Am Classic Day treffen sich wiederum Schönheiten verschiedener Jahrzehnte, Legenden und illustre Gäste. Das Jahr wird mit einem eleganten Abend seinen stilvollen Ausklang "über den Dächern" von Zürich finden.

Was bleiben wird? Eine streng limitierte und mit persönlicher Gravur versehene FOCS-Jubiläums-Uhr, ein unterhaltsames Jubiläumsbuch sowie eine Vielzahl unvergesslicher Momente. Und bestimmt begeisterte Neumitglieder, welche Teil der Historie wurden!

[TEXT: RAPHAEL WEIBEL | FOTOS: HANS-PETER THOMA]

